

Le préfet visite les centres de stockage de l'Andra dans l'Aube

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contact presse

Dominique Mer
Responsable communication
Tel. 03 25 92 33 98
Port. 06 83 85 28 64
dominique.mer@andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (**Andra**) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la **loi de programme du 28 juin 2006** relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre et œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français **afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.**

Georges-François Leclerc, le nouveau préfet de l'Aube, a visité les centres de stockage de l'Aube de l'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (Andra), jeudi 19 août.

Jeudi 19 août, Marie-Claude Dupuis (directrice générale de l'Andra), Bruno Cahen (directeur industriel) et Patrice Torres (directeur des centres de stockage de l'Aube) ont accueilli le nouveau préfet aux centres de stockage de l'Aube.

Celui-ci a tout d'abord visité le Centre de stockage des déchets faiblement et moyennement radioactifs (CSFMA) de Soulaines-Dhuys, installation nucléaire de base tout comme la centrale nucléaire de Nogent-sur-Seine.

Après une présentation du chantier de construction de nouveaux ouvrages de stockage, il a assisté au contrôle et au stockage de colis de déchets radioactifs.

Il s'est ensuite rendu à Morvilliers où l'Andra exploite le Centre de stockage des déchets de très faible activité (CSTFA), installation classée pour la protection de l'environnement. G-F. Leclerc a suivi le parcours de ces déchets : de leur arrivée sur le site à leur stockage.

Au cours de cette matinée, les représentants de l'Andra ont répondu aux questions du Préfet particulièrement sensible à la dimension industrielle de ces installations et à la surveillance et à la protection de l'environnement.

Les centres de stockage de l'Andra dans l'Aube

- Le Centre de stockage des déchets faiblement et moyennement radioactifs (CSFMA) situé sur les communes de Soulaines-Dhuys, Epothémont et La Ville-aux-Bois, d'une capacité d'un million de m³ de colis de déchets est exploité depuis 1992.

- Le Centre de stockage de déchets de très faible activité (CSTFA) implanté sur les communes de Morvilliers et La Chaise, d'une capacité de 650 000 m³ de colis de déchets est exploité depuis 2003.

Pour ces 2 centres, la phase d'exploitation actuelle sera suivie d'une phase de surveillance d'une durée correspondant au temps nécessaire à la décroissance de la radioactivité de ces déchets.